

# RADETZKY - ORDEN

## JUBILÄUMS-INVESTITUR AUF BURG KREUZENSTEIN

Nach der kaum zu überbietenden Investitur der „Ehrenritterschaft der Lazarus Union“ im Jahre 2018 in der ehrwürdigen Theresianischen Militärakademie bzw. der St. Georgs-Kathedrale in Wiener Neustadt hat der Präsident und Großmeister der Lazarus Union die 15. Und damit Jubiläums-Investitur am 13. April 2019 in die Kapelle der Burg Kreuzenstein, dem Sitz der Lazarus Union, organisiert. Aus Platzgründen in der Kapelle konnten weder spezielle Ehrengäste noch befreundete Orden oder Vereinigungen eingeladen werden.

Der Teilnehmerkreis beschränkte sich auf die Anwärter der Ehrenritterschaft, auf die Postulanten sowie die Ehrenritter und Ehrendamen. Zu diesem Kreis zählte auch der Großmeister des Radetzky-Ordens, der vor Jahren bereits die Auszeichnung als „Kommandeur“ der Ehrenritterschaft erhalten hat.

Darüber hinaus hatte diese Festveranstaltung für die Ehrenritterschaft einen bedeutsamen Höhepunkt. Senator prof. Steinhardt übergab sein überaus erfolgreiches Amt an seinen Nachfolger, den Großmeister des „Deutschen Ritter-Ordens St. Peter und Paul“, Prof. DDr. Lothar Gellert. Dieser Wechsel wurde sehr gründlich vorbereitet und wurde bereits seit längerer Zeit angestrebt.

Wolfgang Steinhardt hat mit überaus großen Erfolgen eine internationale Vereinigung aufgebaut, die über 120 Organisationen den verschiedensten Ländern auf allen fünf Kontinenten vertreten ist. Seine Maxime „Toleranz, Demut Barmherzigkeit und Nächstenliebe“ werden auch unter der neuen Führung weiterleben. Als Zeichen seiner Verbundenheit zum „Radetzky-Orden“ und als Dank und Anerkennung für die langjährige Freundschaft zu dessen Großmeister verlieh der scheidende Großmeister



der Lazarus Union als letzte Amtshandlung in dieser Funktion an Dkfm. Harry Tomek das „Großkreuz der Ehrenritterschaft der Lazarus Union“, eine Auszeichnung, welche bis dato erst zum fünften Mal vergeben worden ist. Diese 15. Investitur wurde als perfekte Organisation durch den Großkanzler der Lazarus Union, Oliver Gruber-Lavin, als Zeremonienmeister abgewickelt und moderiert. Die musikalische Umrahmung besorgte in gekonnt wunderbarer Weise das Musikcorps der Lazarus Union unter der Stabführung von Kapellmeister Friedrich Lentner. Trotz perfekter Vorausplanung konnte leider Gottes die Außentemperatur nicht beeinflusst werden!

Als Abschluss der Veranstaltung folgte eine kulinarisch ausgezeichnete Agape im Burghof der wunderschönen Burg Kreuzenstein.

Fotos Hans-Rudolf Gries